

Le Terroir

Organe de la Société des Arts, Sciences
et Lettres de Québec.

Revue Mensuelle

BUREAU
14, rue Crémazie, Québec

VOL. 1

FEVRIER 1919

No 6

Séances d'étude

LA Société des Arts, Sciences et Lettres a inauguré, au cours du mois de février la série de ses séances d'étude. Une première séance a eu lieu en ses quartiers généraux à l'Hôtel de Ville et elle a été couronnée du plus encourageant succès.

A cette occasion, M. Onésime Gagnon, avocat, a donné un superbe travail sur le système municipal à travers les âges et particulièrement au Canada, sous les deux régimes.

Il a traité, pendant plus d'une demi-heure, ce vaste sujet avec clarté, fournissant à ses auditeurs de nombreux et précieux renseignements puisés aux sources les plus sûres ainsi que des aperçus originaux qui dénotaient chez leur auteur la science trop rare chez nous de la déduction.

Un sujet aussi complexe et aussi étendu devait provoquer bien des questions et même des discussions. M. Gagnon a répondu avec sûreté aux premières et a fait bravement face aux dernières.